

# Landesmeisterschaft der 2b

Unsere Klasse, die 2b, nahm an der Landesmeisterschaft im Vielseitigkeitswettbewerb teil und erreichte einen Platz unter den besten zehn. Das bedeutete, dass wir nach Saalfelden fahren durften, um dort unser Können unter Beweis zu stellen. Wir verbrachten den ganzen Tag unterwegs und nahmen an verschiedenen Aktivitäten teil, die wir auch schon in der Schule geübt hatten. Die Reise war aufregend und wir haben viele neue Erfahrungen gesammelt. Es war ein Tag voller Herausforderungen und Teamarbeit, den wir alle in guter Erinnerung behalten werden.

Von Maria Krispler und Anna-Lena Wallmann

